
À Garges-Lès-Gonesse, le 08/06/2023,

Compte-rendu rédigé par M. BONJEAN (CPE)

Compte-rendu CVC

Séance 5 du 11 Mai 2023

Salle A01, à 08h21.

Personnels de l’établissement présent.e.s :

• Madame MAO, cheffe d’établissement et présidente de l’instance.
• M. BONJEAN, conseiller principal d’éducation : référent de l’instance.
• M. COCHARD, professeur documentaliste : personnel membre du CVC.
• M. BENETEAU, professeur d’histoire-géographie, personnel membre du CVC.
• Mme TRUCHASSOU, gestionnaire : personnel membre du CVC.
• Mme FRAÏOLI, professeure d’espagnol : personnel membre du CVC.

Les délégué.e.s présent.e.s :

• OKUR Celin-Su / Suppléante / 5CHAWLA → titulaire pour cette séance.

• AROULMARIANADIN Elvina / Titulaire / 3LANG
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– Ordre du jour :

1. Concours de dessins : présentation des œuvres et vote.

2. Mur d'écriture : choix d'affichage, et communication auprès des élèves.

3. Journée des talents : discussion de l'organisation, de la communication, avec les 
membres du FSE.

4. Conclusion.

– Compte-rendu du la séance :

Le CVC s’est réuni ce 11 Mai 2023. 

Pour cette séance, les représentant.e.s des parents d’élèves étaient absent.e.s.

Madame TATARD était absente, le Big Challenge ayant eu lieu au même instant.

Les élèves titulaires et suppléant.e.s n’ayant pas manifesté leur souhait de rattraper ultérieurement
leur passation du concours ne se sont donc pas présenté.e.s pour cette séance.

➔ Premier temps.

La réunion a débuté avec la présentation des dessins proposés dans le cadre du concours lancé il y a
désormais plusieurs semaines, dans une précédente séance du CVC. Pour rappel, le thème était le
suivant :  l’égalité  filles-garçons  dans  les  jeux  olympiques  et  paralympiques. Nous  pouvons
regretter une nouvelle fois en deux ans le manque de réelle participation des élèves. Le CVC dans
son  ensemble  a  donc  réfléchi  à  de  nouvelles  modalités  pour  l’année  prochaine :  imposer  aux
professeur.e.s principaux.ales de faire un dessins par classe via les heures de vie de classe entre
septembre et mars pour présenter au vote ensuite ? Il serait alors opportun de décider du thème dès
la première séance du CVC.

Ainsi, trois élèves ont proposé trois dessins différents pour cette année et le thème précédemment
cité  :  Yowane  AROULMARIANADIN  (6KIRBY),  Fatima  MIRZA (5EXUPERY)  et  Samuel
ELIACIN (6HAYO). Après analyse des œuvres, les membres du CVC ont rendu leur verdict.

→ Les résultats ont été les suivants :
Yowane AROULMARIANADIN : 5.
Fatima MIRZA : 1.
Samuel ELIACIN : 1.

Le dessin proposé par l’élève de 6KIRBY a été validé sous réserve de modifications minimes dont
la liste a été rédigée et transmise pour retour rapide et fabrication anticipée des futurs carnets de
liaison. 
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➔ Deuxième temps.

Le mur d’écriture a vu les personnels de l’établissement à la recherche de la meilleure méthode pour
mettre en place ce projet de la façon la plus simple et pratique possible. Alors que la problématique
de la communication était citée, l’idée de faire en sorte que les assistant.e.s d’éducation invitent
systématiquement les élèves présent.e.s en étude à écrire une phrase destinée à ce mur a émergé.
Une affiche devra, en ce sens, être créée par Monsieur BONJEAN afin qu’un visuel soit également
accessible depuis les salles d’étude et autres points stratégiques.

Elvina  AROULMARIANADIN  a  notamment  proposé  à  ce  que  le  mur  puisse  comporter  des
messages en plusieurs langues. L’idée fut approuvé par la cheffe d’établissement, et cette dernière
salua même la participation efficace de Madame FRAÏOLI dans la réflexion des élèves.

➔ Troisième temps.

La question du nombre de participant.e.s à la journée des talents a vite été au centre de la discussion
lorsque les membres du CVC ont commencé à discuter autour de cet événement qui se fait de plus
en plus proche dans le temps. Plusieurs points ont ensuite été soulevés.

L’affiche : déjà terminée, doit être exposée dans les bâtiments pour communiquer.

Rappel du déroulement : au moins trois élèves forment une catégorie dans laquelle ils s’affronteront
pour élire un.e gagnant.e par catégorie. 

Les  professeur.e.s  principaux.ales  devront  communiquer  également  en  classe,  suite  à  un  mail
explicatif de Monsieur BONJEAN, CPE, pour que le nombre de candidat.e.s ou de spectateur.rice.s
soient les plus grands possibles. 

Il faudra préparer un bulletin de vote où chaque personne présente à cette journée pourra choisir
le.la candidat.e vainqueur.e dans chaque catégorie.

Concernant la tenue même de l’événement, cela restera dépendant du nombre de candidat.e et donc,
de l’efficacité de la communication en interne. 

➔ Quatrième temps.

La commission des menus étant prévue dans les prochaines semaines, les élèves élu.e.s au CVC qui
se  sont  déjà  porté.e.s  volontaires,  devront  bientôt  se  réunir  aux  côtés  de  Madame PROVOST,
intendante du collège, et Monsieur ZERROUKI, chef des cuisines. La date sera transmise par la Vie
Scolaire via convocations.

Concernant  le  « Trophée  des  chefs »  déjà  mentionné  dans  le  précédent  compte-rendu,  il  a  été
rappelé l’importance d’avoir un.e adulte encadrant les enfants étant volontaires pour devenir les
futur.e.s cuisinier.ère.s de demain. Madame FRAÏOLI s’est ainsi proposée pour accompagner le
projet.
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➔ Cinquième temps.

Les éléments suivants ont été donnés aux élèves pour conclure la séance :

• La date de la prochaine séance CVC a été communiquée : la sixième et dernière séance est
prévue pour le 14/06/2022 , en salle A01, à 08h15.

• La séance a été levée à 09h12.

________________________________

Je remercie celles et ceux qui ont participé à cette cinquième session du CVC, et surtout les élèves
pour leur engagement, leur implication et leurs idées.

M. BONJEAN
CPE
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